

# Coopération – Jeux pour faire connaissance: Au nom de la balle

Au cours de cet exercice, les enfants apprennent le nom des participants tout en lançant une balle de tennis.



Former un cercle. Le jeu consiste à dire son nom puis à lancer une balle de tennis à un coéquipier qui dit son nom, lance la balle à un troisième joueur, etc. Le moniteur commence.

## Variantes

### plus difficile

- Dire le nom de la personne à laquelle on envoie la balle au lieu du sien.
- Jouer avec deux ou trois balles.

**Matériel:** Balles de tennis



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

**Office fédéral du sport OFSPO**